



ぎおんぼら

目指す児童像

- 健康で明るい子(たくましく)
- 進んで学ぶ子(かしこく)
- 心の豊かな子(なかよく)

笑顔あふれる学校(挨拶・安全・つながり・チャレンジ)

令和5年 7月24日発行

発行者 星野 良子



◆いよいよ夏休み◆

7月21日(金)から夏休みがはじまります。今年は、制約も緩和されました。夏休みは、普段なかなかできないことにチャレンジする絶好の機会です。新型コロナウイルス感染症予防に努めながらできることを探して計画を立ててみてはいかがでしょうか。

また、健康診断等で治療勧告が出ている場合は、早めに受診をお願いします。学年便りなどで夏休みの連絡があります。健康で安全な規則正しい生活を続けながら、有意義に42日間を過ごしてください。

9月1日(金)元気な子どもたちと会えることを楽しみにしています。



ギオンジャーの皆様 ありがとうございます

ギオンジャーの皆様が、6月28日(水)と7月7日(金)2日間、階段のセンターラインをきれいに修正してくださいました。

28日には6年1組が、7日には6年2組と一緒に活動をしました。ギオンジャーの皆様にご褒めいただきました。とてもきれいになりました。学校を訪問する方々が驚くことでしょう。学校を思ってくださいる地域の方々に感謝です。ありがとうございます。



☆ 4月からの約4か月間を振り返って ☆

学習面について

各教室から毎日、元気な発言やグループ活動などで真剣に話し合う姿が見られました。時には友達を助け、時には助けられと協力しながら学習を進めていました。友達の発言をよく聞いて、相違点を探したり、理解を深めたりしてました。夏休みにも自分のペースで学習を続けてください。

わからないことをしっかり聞いて、みんなで考え、わかったと嬉しそうな笑顔が増えました。みんなの心が1つになるとどんどん理解されますね。



生活面について

明るい挨拶がたくさん溢れていました。横断歩道も左右確認をして手を挙げて渡る子どもたちも増えました。命は1つです。これからも自分の命をしっかりと守るために続けてください。そのことは、みんなも守ることにそしてみんなの幸せにつながります。新型コロナウイルス等の感染症予防、熱中症予防にしっかり取り組みました。



また、大きな事故もなく(けがはありましたが...)夏休みを迎えられ嬉しく思います。夏休みも感謝の気持ちを忘れずに楽しく生活してください。ゲームや買い物等で金銭問題も起こっています。お小遣いの使い方のご指導やお子様はどこで何をしているか等の管理をよろしく願います。買い物の決まり、遊ぶときの決まりを家族でしっかり話し合います。(良いこと、悪いことの指導もお願いします。)

※地域の皆様、毎日子どもたちの見守りありがとうございます。
夏休みもどうぞご協力よろしく願います。

7月 授業参観

7月5日(水)

7月5日(水)授業参観を行いました。また、3年ぶりに学年懇談会も行いました。みんな一生懸命学習しました。蒸し暑い中ありがとうございました。



授業参観



学年懇談会

PTA 運営委員会

図書館季節飾り付けボランティア 6月28日

6月28日(水)図書館季節飾り付けボランティアの皆さんが図書室をきれいに飾り付けてくださいました。昼休みにはたくさんの子どもたちも参加しました。素敵な図書室になりました。



共同訪問 7月13日(木)

7月13日(木)に栃木県教育委員会と下野市教育委員会の学校訪問(共同訪問)がありました。祇園小学校がしっかり学校経営されているかを見に来られました。前は平成28年でしたので7年ぶりの訪問でした。先生方も子どもたちもこの日のために、環境整備、授業改善など頑張ってきました。PTA やボランティアの皆様、ご協力ありがとうございました。たくさんのお褒めの言葉をいただきました。これからも地域の方々と協力して学校をより良くしていきたいと思ひます。



交通安全教室 6月27日



下野市安心安全課の方々と交通指導員さんをお招きして交通安全教室を行いました。

横断歩道では、命を守るために「止まる・見る・手を挙げる」この3つを必ず守ることをお話いただきました。その後、道路に出て実際に横断歩道を渡りました。挨拶もしっかり手を挙げることもできていました。立派な1、2年生です。